

Antrag Nr. 07-O-04-0058
CDU-Fraktion

Betreff:

Gehweg Schumannstraße vor Schumannschule

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, den Pflanzenbewuchs auf dem Bürgersteig in der Schumannstraße vor der Schumannschule zu entfernen.

Begründung:

Der Gehweg ist hier nicht asphaltiert, sondern mit kleinen Steinen ausgelegt. Dies hat zur Folge, dass ständig zwischen den Steinen das Unkraut wächst. Bei Nässe verwandelt sich der Bürgersteig in eine sehr rutschige Fläche, so dass Kinder und Erwachsene ausrutschen und hinfallen können. Zudem wird durch den Bewuchs der Zusammenhalt der Pflasterung mittelfristig beschädigt.

Es wird gebeten zu prüfen, ob die Bauhaus Werkstätten die Arbeiten durchführen können. Der Ortsbeirat Nordost erteilt seine Zustimmung für deren Beauftragung.

Wiesbaden, 22.10.2007